



**Dominique Senequier**  
Présidente et fondatrice  
Ardian

Dominique Senequier est la Présidente et fondatrice d'Ardian qui, grâce à son leadership et sa vision, est devenu le leader européen et un des leaders mondiaux de l'investissement privé, avec plus de 165 milliards de dollars d'actifs sous gestion, couvrant différentes classes d'actifs (Private Equity, Real Assets and Credit).

Dominique Senequier considère depuis longtemps que la finance doit être au service de la société. Dès 2008, elle a été pionnière de la pratique du partage de la valeur réalisée à la cession d'une participation, avec l'ensemble des employés de cette participation et non seulement avec la direction. Elle a placé la durabilité au coeur de la manière dont Ardian investit et mesure la performance de ses sociétés et GPs en portefeuille. Dès 2021, Ardian a contribué à la création du premier et plus grand fonds mondial dédié à l'hydrogène vert.

Dominique Senequier est reconnue internationalement pour sa contribution à l'industrie de la finance, apparaissant régulièrement au sommet des classements des personnalités les plus puissantes au monde et des femmes les plus influentes de la finance. En 2021, elle est promue Officier de la Légion d'Honneur par le Président de la République Emmanuel Macron. En 2023, elle est élue à l'Institut de France au sein de l'Académie des Sciences Morales et Politiques.

Elle a joué un rôle déterminant dans la création de la Fondation Ardian en 2010, qui vise à promouvoir la mobilité sociale et l'intégration des enfants, des jeunes et des entrepreneurs. Pour poursuivre et accroître son impact sur la mobilité sociale, la Fondation a récemment décidé de se concentrer sur la petite enfance.

Dominique Senequier est vice-présidente du conseil de surveillance d'Hermès.

En 1972, elle intègre l'École Polytechnique et fait partie de la première promotion de femmes admises dans l'école.



**Dominique Senequier**

CEO & Founder  
Ardian

Dominique Senequier is the CEO & Founder of Ardian, which has grown to become, thanks to her leadership and vision, a European leader and global private investment house, with over 165 billion USD of assets under Management, covering various asset classes (Private Equity, Real Assets and Credit).

Dominique Senequier has long recognized that finance must operate as a force for good in society. As early as 2008, she pioneered the practice of sharing the value realized on exit with all employees of portfolio companies, not just the management. She has placed sustainability at the core of the way Ardian invests and how the company measures the performance of its portfolio companies and the GPs in its Fund of Funds portfolio. Since 2021, Ardian has been instrumental in the creation of the first and world largest dedicated fund to Green Hydrogen.

Dominique Senequier has won recognition internationally for her contribution to the finance industry, regularly appearing at the top of the rankings of the most powerful personalities in the world and most influential woman in finance. In 2021, she was promoted Officier de la Légion d'Honneur by the President of France, Emmanuel Macron. In 2023, she was elected to the Institut de France in the Moral and Political Sciences Academy.

She was instrumental in the creation of the Ardian Foundation in 2010, which aims to promote social mobility and inclusion for children, young people and entrepreneurs. To continue and increase its impact on social mobility, the Foundation has recently decided to focus on early childhood.

Ms Senequier serves as a Vice-President of the Supervisory Board of Hermès, the French luxury goods manufacturer.

In 1972, she was among the first seven women ever admitted to École Polytechnique, the top scientific and engineering institution in France.